



ボーイ隊通信

2月23日(水・祝)月の輪集會(大内田ちびっ子広場)

月の輪への挑戦として、くまスカウト達が選任の北リーダーの指導のもと、ボーイ隊の初級科目5分野12細目の課題を履修するため、ボーイ隊の活動に近い形の活動を体験します。本日は実際にボーイ隊に合流し月の輪集會で学んだ事を実践していきます。



開会式から始まりスカウトオンでは連盟歌の意味を学びました。サインや合図、ロープワークも先輩スカウトから学び、それぞれの班対抗戦を行い速さ、正確さを競い合いました。脈測定や救急搬送、国旗掲揚についても班長や先輩スカウトから学び班で競いまた班単位でスキルを磨き合い優秀班には「弥栄」で祝声を行いました。

月の輪組は日頃のカブ隊の活動とは少し違う、ボーイ隊の活動に触れ先輩スカウト達からのレクチャーやバックアップにスカウト活動の楽しさを感じ取れたのではないのでしょうか。ボーイ隊は優秀な月の輪組に驚きながらも教えることでより深い知識と威厳を保つために頑張っていました。

苦労して覚えたスカウト達は教える時も優しく丁寧な教え方になり、共感しながら教

カブ隊通信

2月20日(日)オンライン集會「手旗で伝言ゲーム」「身の周りしりとりゲーム」

久々のZoom操作のため、画面に表示する名前の変え方・使い方・マナーを復習し、手旗で伝言ゲームの始まりです。各々準備した赤白の旗や手袋を活用し各組ごとに発信する言葉を決めて発表しました。

まずはブレイクルームに分かれて練習開始!画面が左右反対に表示されたり、手旗の動作が画面に入り切らなかつたりと色々格闘しながら組ごとに発表しました。手旗は初めてのスカウトが大半だったと思います。手旗受信早見表を見ながら画面にくぎ付け状態..みんな解説出来たかな??

(1組:ありがとう 2組:ひよこ 3組:オリンピック 4組:よんくみ 5組:ドラえもん)  
 続いては身の回りにあるものを画面に映して現物しりとりを行いました。こちらもブレイクルームに分かれて作戦タイム後、5分間でいくつ出来るか競争です。他の部屋に行ったり映しに行ったり家の中を走り回るスカウトが続出し、普段のしりとりは違った難しさや楽しさがありました。寒い冬ももうすぐ終わり、暖かい春が近づいています。今度は外で手旗練習しようね(okasyu-)

YouTubeで手旗信号の詳しい動画が見れますよ。

Scout Handbook Online  
 ツクボのメンバーが出演する動画はこちら



えているようでした。スカウト活動本来の自分の事は自分で出来るようになり、班の活動の中でリーダーシップやフォロアシップが発揮され、仲間を認め合うことを徐々に感じて行けたようです。(kaji)

ビーバー隊通信

2月20日(日)オンライン集會「BP祭」

今回のオンライン集會は、ボーイスカウトの創始者バーデン・パウエル卿とボーイスカウト運動を知り、みんなのためになる行動を考えてもらうという活動でした。ボーイスカウト物語(日本連盟公式)、バーデン・パウエル卿の生前の動画(1957年)、ボーイスカウトの歴史を紹介したアニメ(ちょっと古いけど分かりやすかったです)の3本の映像を見てもらってから、みんなのためになる行動を書いて見せてもらいました。ゴミ拾いが多かったですね。スカウトもオンライン集會に慣れたところもありましたが、隊長突然オフラインも発生で、まだまだ難しいことが多いです。(ujihira)

YouTube もういちどみてみよう!

ボーイスカウト物語    バーデン・パウエル本人    まんが[はじめて面白塾]    ボーイスカウト編



2月6日(日)オンライン集會「鬼は〜そと、福は〜うち」

木堂清掃と恵方巻き作りの予定を変更して、オンラインでクイズや昔話の紹介をし、終了後に近所の清掃活動と調理活動を各自で行なってもらいました。まず節分について、○×のカードを使ったクイズ形式で知識を深めました。「節分は1年に4回ある。○か×か」や「恵方巻きを広めたのはとあるコンビニ!?!」等、いろいろなクイズを出しましたが、ビーバーさんたち、よく知っていました! また、「福は内、鬼も内」と言って豆まきをする地域もあることから、物語タイムには、「鬼は〜内!」と言って豆まきをしたおじいさんの昔話を紹介しました(日本昔話より「節分の鬼」)。しっかり聞いてくれました。各家庭でしていただいた調理活動の内容は、巻かず握らずの「おにぎらず」です。保護者の方に海苔やスカウトの好きな具材の準備を依頼し、オンライン後に作った「おにぎらず」を隊長に写真で送っていただく形を取りました。作ったことがあるスカウトも、初挑戦のスカウトも、楽しくおいしく作れたかな? さて、今年の恵方は北北西やや北でした。みんなが健康に過ごせますように! 「福は〜内!」 (inukai)

ビーバー隊通信

2月27日(日)入団体験會(吉備公民館)

久しぶりに、ビーバー隊全員集會!今日は新しい友達が増えるかもしれない日です。最初に、「ムカデじゃんけん」、「もうじゅうがりに行こうよ」で体を動かして、4つのチームに分かれました。その後、そのチーム対抗の競争で「新聞紙ボール投げリレー」を行いました。

そして、お待ちかねの「紙飛行機をつくろう」。難しいのから簡単なものまで7種類の折り紙飛行機の作り方を用意、A4の紙を配って紙飛行機を折ってもらいました。

ここでカブ隊指導者、ボーイ隊のデンコーチに応援いただき、作り方を見ながらスカウトたちが折るのを手伝ってもらいました。最初の頃は何枚もたくさん折ったり、色を塗ったりしていましたが、誰かしら飛ばしだすともう止まりません。たちまち紙飛行機が乱舞状態に。

作り方以外で好きな紙飛行機を折ることができたスカウトもいましたが、それもOK。最後にチームごとにまとまり、飛ばしてみました。作り方にあったものでは、イカひこうきが人気でした。本当は近回りでも歩きたいな、と思いましたが、吉備公民館内の木堂さんの銅像と常夜灯を見学して終了しました。今回も保護者会をはじめ各隊の協力を得て盛況な活動となりました。ご協力感謝いたします。(ujihira)

団のうごき

2月6日(日)薪割り体験會(大内田ちびっ子広場)

誰もが一度はやってみたい?薪割り、安全に体験できるイベントを開催。主に指導者とお父さん向けに企画したのですが、フタを開けてみるとお母さん方もたくさん参加され、大きな斧を思いっきり振り下ろしていました。ビュービューと寒風が吹きすさぶ冬空でしたが、スエーデントーチの暖かな焚き火に当たりながら親交も深められたようです。

2月27日(日)入団体験會(吉備公民館)

コロナ禍まん延防止措置対策をしっかりとしながら、一般応募の11家族を迎えて体験會及び説明会をおこないました。ビーバーとカブの「お手本スカウト」もちゃんと役目を果たしてくれました。活発な質問も飛び交い、子どもたちの教育に関心の深いご家族が毎年絶えず来られることにちょっと感動しています。

